

3 - *Voltaire, actualité internationale* - N°51 - 8 septembre 2023

### **La Suisse pourrait juger le général Khaled Nezzar**

La Suisse a ouvert une procédure pour crime contre l'humanité à l'encontre du général algérien Khaled Nezzar.

Celui-ci, aujourd'hui âgé de 85 ans, a été ministre de la Défense et membre du Haut Comité d'État de 1992 à 1994. Il a joué un rôle central dans la lutte contre le terrorisme islamiste et s'est toujours opposé à la torture.

Les plaignants, quant à eux, revendiquent être des islamistes. Ils ont soutenu toutes les actions de la guerre contre l'Algérie.